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– 地域に根ざした人間尊重の企業づくりを –

第４０回定時総会 ご案内の
日時： 月 日

会場：

１６４ （土）１５時開会
（長崎市元船町）サンプリエール

記念講演 １６時～

「北海道同友会で進めてきた憲章から条例へ」

氏守　和彦

＜プロフィール＞
1943 年１２月生まれ。1962 年に父親が経営する伊達履物
有限会社（現在の株式会社ダテハキ）に入社。
1987 年、社長に就任し、2009 年より現職。北海道中小企業
家同友会には 1980 年に入会し、2003 年より代表理事。現在、
中小企業家同友会全国協議会の副会長としても活躍中。

　同社は、1941 年に北海道伊達市で下駄を製造する伊達履物
有限会社として設立。
やがて下駄製造から靴の卸に転じ、自社ブランド「ノースデイト」
を発売。「北国の厳しい冬のくらしをより安心で快適に」という
発想から生まれた温かくて滑りにくい商品群を海外で委託生産
し、全国マーケットを切り開く。
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　１月例会は「新入会員による合同報告会」と題
し、入会３ヶ月以内の会員３名に、自己紹介、会
社の業務内容、同友会に入会したきっかけ、同友
会に期待することなどを報告して頂きました。

・有限会社長崎ルーフ建材　星永瑞輝　氏
　星永さんは、私と同じ熊本県八代市のご出身で
す。
　星永さんの会社は、主に建物の内装工事をされ
ています。
　「友人のお兄さん」とのご縁がきっかけで、前
職を退職された後、会社を起こされました。当初
は、営業から事務まで業務の全てを担当されたそ
うです。
　「行動を起こすこと」「継続すること」が大切で
あることを学びました。また、「故郷」と「仲間の和」
を大切にすることを教えて下さいました。
　温厚で優しい人柄が、お顔にあふれている会員
さんでした。
　
・有限会社昭和防災　西山展司　氏
　西山さんの会社は、主に消防設備保守点検から
設備工事、消防署へ提出する各種申請、報告書作
成などをなさっています。
　友人に誘われ経営フォーラムにオブザーバーと
して参加した際、知り合いも会員であることを知
り、同友会が信用できる経営者の会であることを
確信したとおっしゃいました。

　西山さんは私より何十歳も年上（!?）なのに、
バイタリティーは私より何十倍もお持ちです。い
くつもの資格を取得され、今後も難しい国家資格
に挑戦されるそうです。
　自分を高めるために同友会に入会されたそうで
す。また、全てを包み込むような大きな人間にな
りたいとおっしゃいました。
　西山さんから積極的に物事に取り組むことの大
切さを学びました。

・長崎タカラ食品株式会社　本多一夫　氏
本多さんの会社は、主に水産物の加工及び販売を
なさっています。
　本多さんは、以前ご友人から同友会の入会を誘
われたことがあるそうです。昨年の夏、会社であ
る大きな問題が発生した頃、たまたま同友会の近
くを通られ、同友会のことを思い出し、事務局に
立ち寄り、即入会手続きをされたそうです。本多
さんの報告を聞いて、会員のご友人との縁、同友
会との縁を感じました。
　以前、本多さんが取締役を務めておられた会社
が倒産したそうです。その窮地の中、「みんなが
働く場所をつくることが自分の任務だ」と思い、
わずか３日間で現在の会社を起業することを決断
されたそうです。お話を聞いて、頭の下がる思い
でした。
　他の会員の元気な姿を参考にして、自分のパ
ワーに変えたいとおっしゃいました。　　
　パネルディスカッションは「同友会にめぐり
合って、あなたはどう変わったと思いますか？」
とうテーマで討論しました。私のテーブルでは「人
とのつながりの大切さを知ることができた。」「他
の会員の良い面を吸収して自分のものにできた。」

「仕事の悩みに直面したとき勇気をもらうことが
できた。」などの意見が出されました。
　3 人の会員さんの報告から、共通して「縁」や「人
とのつながりの大切さ」を感じました。
　せっかく同友会に入会したのだから、少しでも
多くのことを学び、経営に役立てたいと思いまし
た。

（文責　大城　恵美）

長崎浦上支部例会報告
日 時 １月１８日（火）午後６時３０分
会 場 ギャラリーヘキサ

テ ー マ 「社長の役割」
　〜新入会員による合同報告会〜

報 告 者

㈲長崎ルーフ建材
　星永　瑞輝　会員
㈲昭和防災
　西山　展司　会員
長崎タカラ食品㈱
　本多　一夫　会員
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　１月例会は、新入会員オリエンテーションを
兼ねた企画として、支部増強委員会と例会委員
会が協力して準備を進めました。ブロックの組
織委員会、経営指針作り委員会のご支援もあり、
出席者は、オブザーバー１４名を含む５４名と
盛大に開催することができました。報告のテー
マには同友会の真髄ともいえる「経営指針」を
取り上げ、報告者には、この分野に精通した税
理士の永池泰典会員にお引き受けを頂きました。

『明日からできる経営指針活用法！！』と題し、
①経営指針とは、②経営指針の失敗例、③駄目
な経営者の例、④経営指針は何故必要か、⑤成
文化前と後の違い、⑥重要なポイント、⑦成功
した具体例、⑧経営指針の変遷、⑨課題検討、
と永年の経験に裏打ちされた具体的な報告でし
た。経営に関する鋭い指摘の数々に、何故か素
直に引き込まれていったのは、語り口も優しい

永池さんの人柄なのでしょう。後のグループディ
スカッションでは「経営指針に入れたい今年の
優先課題」について討論が行われ、初めて参加
したオブザーバーからも積極的に発言がありま
した。グループ発表では、特に新人の会員から、

「互いに学び刺激しあえる同友会に入会して本当
に良かったと思っています。オブザーバーの皆
様も一緒に学びましょう！！」との力強い感想
をもらい嬉しくなりました。例会の後半は、支
部長による中小企業家同友会の紹介と、事務局
の芦塚さんによる入会案内の紙芝居で会の魅力
を更にアピールできました。その結果、なんと
当日に入会申込が 2 名、入会内定が 2 名、他に
入会見込みの方も数名あったということです。
今回の例会の成功には、事務局の協力も大きかっ
たと思います。増強のためには、これから会員
と事務局との連携が、ますます大切になると感
じます。今回、オブザーバーをお声かけ下さっ
た会員の皆さん、ご尽力頂きました各委員の皆
さん、そしてご報告者の永池さんには、心より
感謝申し上げます。ありがとうございました。

（文責　橋本　桂子）

長崎出島支部例会報告
日 時 １月２６日（火）午後６時３０分
会 場 長崎ワシントンホテル  ２Ｆ  ワシントンホール
テ ー マ 明日からできる経営指針活用法‼

報 告 者 永池税理士事務所　所長
　永池　泰典　会員（長崎浦上支部）

大村支部例会報告
日 時 １月２０日（木）午後６時３０分
会 場 海鮮山鮮
テ ー マ 新年慶祝例会

　１月例会は、市内の富松神社で、厄入り・厄払

い・還暦・のお払いから始まりました。

　厄入りは、伊東広純会員、厄払いは、出口博基

会員と大塚正一会員のお二人です。

　還暦が、松野健助会員で、他の会員さんに付き

添われて一緒に参拝をいたしました。

　午後からは６時３０分より、荒木会員が経営す

る「海鮮山鮮」にて新年慶祝例会がおこなわれ、

出席者全員に今年の抱負を語って頂きました。

　今年１年まだまだ続く不景気を、元気に力を合

わせ乗り切りましょう。

 （文責　松野　健助）
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　今月は、県の相談役である松田氏にご報告を頂
きました。昨年６月に開催された中同協の国吉専
務幹事の県南ブロック会員研修会の内容を噛み砕
き、同友会の書籍を参考にしながらご報告頂きま
した。
　以前は、同友会に入会しようと思っていても
紹介者の強い推薦がなければ入会できなかったと
いうことを聞きました。現在は、同友会で勉強し
ようという志のある方は、入会できます。
１．同友会が大切にしている三つの目的
　①良い会社を目指す
　②良い経営者を目指す
　③良い経営環境を目指す
以上の基本理念に沿ってお話をしていただきまし
た。私達経営者は、常に何の為に経営をしている

諫早支部例会報告
日 時 １月２１日（金）午後７時
会 場 諫早観光ホテル　道具屋
テ ー マ 同友会の魅力とは！

報 告 者 ㈱創建　代表取締役
　松田　一成　会員

のか ? 経営理念はあるのか？と思い知らされまし
た。また、松田氏は、例会のサイクルは、学び合
う ( 例会 ) ～実践 ( 創造 ) ～成果～還元。還元とは、
報告者として同友会でアドバイスを受け、実践す
ることにより成果を報告する。そして、自分の事
業所の経営指針に取り入れていくこと。経営指針
は、常に細分化していく必要があります。同友会
は、地域と共に発展する企業を目指しているので、
顧客・消費者を裏切らない真面目な経営の企業を
つくり、地域経済の発展に寄与しなければなりま
せん。
　同友会では、学んで自らを変え周囲をも変えて
いく会員としての有様生き様を学ぶ、経営者とし
て自ら問う、世の中を問いながら中を増やしてつ
ないでいく。大企業は動物、中小企業は植物とい
います。なぜなら、大企業は場所を変えて生きま
すが、中小企業は地域に根を張って生きているな
ど判り易くお話していただきました。まだまだ会
の内容を把握していない私達は、同友会に入会し
て良かったと思えるように成長して頑張りたいと
思いました。

( 文責　石橋ゆかり )

　１月例会は現在福岡同友会会員でもあります㈲

ユニバーサル・ジョイント　代表取締役赤松氏に

ご報告頂きました。

　赤松氏は、現在までに４回転職され、多業種経

験を持ち、魚市場、菓子メーカー、健康食品、飲

食店など１０年間で４８０社以上指導されてこら

れました。

　皆さんもご存じの大企業などたくさんの企業の

通販を成功に導かれました。

　弊社も自社ホームページでネット販売をしてお

りますので、大変期待し例会に出席しました。

　まず初めに、赤松氏の経歴を紹介頂き、結婚と

同時に病気にかかったり、株を売って開業資金に

あてたことなど聞くことができました。

島原支部例会報告
日 時 １月２０日（木）午後６時３０分
会 場 ホテル南風楼
テ ー マ 転職４回。今では通販伝道師

報 告 者 ㈲ユニバーサル・ジョイント　代表取締役
　赤松　雄二　氏（福岡同友会）
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　その後、具体的に様々な企業の実績などをもと

に通販に必要なものをお話しいただきました。必

要なものは①他社との差別化できる商品（これで

７０％は決まるとのことでした。）②商品のストー

リー性（物語、苦労話、開発秘話商品開発にあた

りこの一部分の改善に苦労した等。）③注文から

代金回収までの流れ④商品に対する熱い思いがあ

ります。

　具体例で挙げていただいた企業各社が、それぞ

れ特徴がありました。①高リピート率②ＳＥＯ対

策とコンセプトを決めて特化した商品に絞り込ん

だ（他社との差別化）③お客様の喜ぶ心遣い（自

筆のお礼状・保証書）

　私は心遣いという点が一番印象に残りました。デ

ジタル社会になり、アナログ感が薄れていく中、い

くらデジタル社会化が進もうともこのような自筆で

のお礼文などは大切だということを実感しました。

　いいお話を聞かせて頂き大変勉強になりまし

た。ありがとうございました。

　３月からは赤松氏を講師に招き、「島原ＩＴ倶

楽部」が始まりますので、１年間赤松氏により勉

強させていただこうと思います。

（文責　山口　武啓）

　今月は慶祝例会として開催し、午前中に佐世保
市八幡神社に参拝し賀寿を迎えられた小松屋会
員、山田会員、そして当日所用で来られなかった
北会員、坂元会員の 1 年の無病息災を祈念致しま
した。
　夕刻からは小松屋会員が経営されておられる魚
魚の宿に場所を移して慶祝例会を開催、魚魚の宿
さんに到着すると西海橋のたもとで景色が最高、
残念ながら夕刻の開催のため、新西海橋を見れず
残念でありました。
　さて、慶祝例会ですが、冒頭に松尾代表理事に
ご挨拶頂き、佐世保支部の仲間づくり快進撃をお
褒め頂きながら更なる躍進をと檄を頂きました。
続いて千北支部長から賀寿を迎えられた方々に記
念品の贈呈式、前支部長の川上会員が赤ふんどし
などを着用指導 ? をされ、揃って記念撮影をし、
千北支部長の発声で声高らかに乾杯し懇親例会を
スタートしました。

佐世保支部例会報告
日 時 １月２２日（土）午後６時３０分
会 場 魚魚の宿
テ ー マ 慶祝例会

　途中、小松屋会員のご好意で、ベンチャーズな
どの生演奏があり、ハワイアン生演奏ではフラダ
ンスも披露され、最後は中国の絃楽器二胡 ( なん
と小松屋さんのお嬢さん登場 ) との共演まであり
楽しいひとときが流れ、参加者がとても満足した
次第です。途中、代表が踊り出す場面もあり、数
名の会員も踊り出し佐世保支部の結束の固さがよ
く伝わった場面もありました。
　また、新入会員スピーチでは、今年度入会した
参加者が個々の企業紹介やスピーチを披露、山田
会員(電気工事業)、小松屋会員(ホテル土産品業)、
田川会員 ( 不動産業 )、永末会員 (IT 支援業 )、奥
野会員 ( 葬祭業 )、東島会員 ( 税理士業 ) 皆さん夫々
ユーモアたっぷりにスピーチ頂き盛況のうちに終
演へと近づき、最後は原副支部長の佐世保 5 本締
めで締めくくり別れを惜しみながら慶祝例会を終
了しました。
　所用で出席できなかった北会員、坂元会員を含
め賀寿を迎えられた 4 会員が無事 1 年を過ごされ
ることを心より祈念致します。
　最後に会場を提供頂き、しかも懐かしく楽しい
生演奏を聴かせて頂きましたことに紙面をお借り
して御礼申し上げます。ありがとうございました。

（文責　吉岡　勇治）
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　１月の平戸松浦北

松 支 部 例 会 は 会 員

１７名、オブザーバー

２名、佐世保支部より

１名の参加で開催い

たしました。

　今回は新入会員の

３名の方に報告を頂

きました。

※中村会員の報告

我社の売りは

１、きめ細かいクライ

　　アントへの対応

２、漁網染料の自社加

　　工

養殖用の人工飼料と

漁 網 染 料 の 販 売 を

行っており、顧客への

きめ細かい対応と染

料を漁網へ塗って販売を行っており、面倒な作業

もコツコツと行うことで売上が１. ５倍になった

そうです。

※大橋会員の報告

4 つの拠点　福岡、佐賀、佐世保、長崎

職員数１６９名

顧問会社６４８社と大型税理事務所です。

事務所の３つの基本理念

我社の売りは

１、クライアントの未来創造

２、社会貢献

３、自らの人的な成長と幸福を追求し「ありがと

　　う」があふれる企業体を目指す

と崇高な理念でクライアント様への対応をなさっ

ています。

また、「数値目標を立てて予算と実績の対比をき

ちんと行っているクライアント」は業績も良いと

のことです。

※山本会員報告

我社の売りは

１、安全第一

２、技術

３、売上、利益

本業の造園土木や測量会社は公共工事の減少に伴

い売上が減ってきているが、グループホームの開

業などを行い時代に適応した経営をなさっていま

す。

　中村会員と山本会員の会社は、親子で事業を

行っていらっしゃいます。意見の衝突もたまには

あると思いますが、とても良い関係を保って仕事

に取り組まれているそうです

　また、グループディスカッションの折、会員さ

んから「不況は自分で作っており時代環境に適し

た仕事をすることにより売上、利益共に上がって

いる企業もある」との報告もありました。

　時代環境に対応した付加価値のある経営をする

こと、参加会員様の刺激になったのではないかと

思います。

（文責　内海　浩幸）

平戸松浦北松支部例会報告
日 時 １月２５日（火）午後７時
会 場 サンパーク吉井
テ ー マ わが社の売り

報 告 者

㈲中村商事
　中村　寿弥　会員
税理士法人　アップパートナーズ
　大橋　尚生　会員
㈱山本造園土木
　山本　規仁　会員

ホームページのバナー広告を募集しています！

●お問い合わせ●

事務局まで
（月５００円です）
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　今年最初の青年経営者会（以下、青経）の例会

は、青経会長を二期務められ今期限りで会長を勇

退される平和建材代表者、川口圭典氏による報告、

題して「私の履歴書」でした。川口氏の生い立ち

や事業継承（先代の会社を解散されてから、平和

建材という名前を引き継いで個人事業として改め

て立ち上げられた。）の悩みや苦しみ、また同友

会や青経での学びや出会いで得たものについて熱

く語っていただきました。

　最近ではコメリやナフコなどの大手ホームセン

ターの進出で建築資材（建材）の売上が落ち込ん

でいるそうです。その現状を打破すべく、川口氏

は建設業者や職人さんへの販売だけではなく一般

の方への住宅設備（システムキッチンや給湯器）

などの販売にも力をいれられています。しかし店

舗での販売だけだと “ 待ちの仕事 ” になってしま

い、一般家庭のお客さんへの営業が難しくなりま

す。また今のままでは一般家庭への定期訪問がな

かなかできないため、点検などで定期訪問をする

ガス会社や電気会社に仕事を先取りされることが

多いとのことでした。そこでなんとか毎月決まっ

て一般家庭の台所などに訪問できる方法がないか

と思案模索し、その結果、美味しい水を自宅にお

届けするクリクラ（CreCla）の代理店になること

を決めたそうです。まったくの異業種の世界に飛

び込むわけですが、何もしないよりはましだと考

え、最終的には本業につながると信じてチャレン

ジされるそうです。クリクラですが冷水と熱湯が

いつでも使えるウォーターサーバーが欲しかった

ので、さっそく私も川口氏に美味しい水を頼みた

いと思います。

　川口氏は第 12 回経営フォーラムの実行委員長

も務められました。引き受けたときはまだ会社の

解散は決まっていませんでした。その後に父親か

ら会社解散の話を告げられたそうです。運命のい

たずらなのか会社の解散月とフォーラムの開催月

が重なってしまい、かなり苦労されたそうです。

途中何度も辞退することを考えたそうですが、た

くさんの先輩会員や青経会員、また事務局からの

助けと協力で苦境を乗り越えフォーラムを無事に

成功させることができたと涙ながらに話されてい

ました。フォーラム終了後、同友会を一時休会し

て平和建材の本業に専念しようと考えていたそう

ですが、そのフォーラムの分科会報告者の福岡同

友会、中川英和氏に『お前、俺の報告聞いてなかっ

たとかぁ！！苦しいときこそ同友会におらんとい

かん！』と叱咤激励され休会を思いとどまったそ

うです。中川氏とは今でも公私共々お付き合いを

されており、一生の友達なのだなと感じました。

　いつも元気な笑顔で周りを明るくする川口氏の

人柄は数々の困難や苦悩の末に築かれたものだと

実感いたしました。

（文責　池田　義徳）

青年経営者会例会報告
日 時 １月２１日（金）午後７時
会 場 プライムステージ　３階会議室
テ ー マ 『私の履歴書』

報 告 者 平和建材　代表者
　川口　圭典　会員
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新入会員の皆さんです

支 部 名 長崎出島

氏 名 中
なかむら

村　真
しんいちろう

一郎

企 業 名 ㈲三陽自動車工業

企 業 住 所
〒８５０−８０６１
長崎市滑石２丁目１４−３

Ｔ Ｅ Ｌ ０９５−８５６−０１６１ Ｆ Ａ Ｘ ０９５−８５６−９８６２
業 種 自動車整備、販売業

企 業 Ｐ Ｒ

創業３８年、現在の滑石に移転して３４年になりまし
た。自動車の販売・整備を通じてお客様とのふれあい
を大切に、今後もサービスの充実を目指していきたい
と頑張っています。

スポンサー 品川　廣紀

支 部 名 大　村

氏 名 出
でぐち

口　美
み ち よ

智代

企 業 名 すなっく　灯
ひ

とみ

役 職 名 代　表

企 業 住 所
〒８５６−０８３７
大村市西本町５３３

Ｔ Ｅ Ｌ ０９０−５０８２−８６１７

業 種 飲食業

企 業 Ｐ Ｒ
店名のようにいつもお客様の心の中に明かりを灯せる
ようなお店作りを目指しております。

スポンサー 益田　智行

支 部 名 大　村

氏 名 宮
みやもと

本　朗
あきら

企 業 名 宮本食品工業㈲

役 職 専務取締役

企 業 住 所

〒８５６−０８０４
大村市大川田町
８５５番地３

Ｔ Ｅ Ｌ ０９５７−５５−８３３８ Ｆ Ａ Ｘ ０９５７−５５−１９５４

業 種 食品製造業

企 業 Ｐ Ｒ
もやし各種類、こんにゃく各種類の製造販売を行って
おります。

スポンサー 徳田　信義

支 部 名 佐世保

氏 名 上
かみやま

山　誠
まこと

企 業 名 ㈱上山建設

役 職 代表取締役

企 業 住 所

〒８５９−３７０２
東彼杵郡波佐見町
湯無田郷８４９−１

Ｔ Ｅ Ｌ ０９５６−８５−６０００ Ｆ Ａ Ｘ ０９５６−８５−３６４９

業 種 建設業

企 業 Ｐ Ｒ

創業以来一貫して「自社設計」「自社施工」による直
接工事システムで、責任をもって安心安全の住まいを
実現します。

スポンサー 松尾　慶一

（敬称略）

支 部 名 佐世保

氏 名 神
かみお

尾　正
まさたけ

武

企 業 名 神尾正武土地家屋調査士事務所

役 職 代　表

企 業 住 所
〒８５７−０８５１
佐世保市稲荷町５−２５

Ｔ Ｅ Ｌ ０９５６−３３−５６９９ Ｆ Ａ Ｘ ０９５６−３３−５８０８

業 種 土地家屋調査

企 業 Ｐ Ｒ

土地建物の調査、測量、表題登記を業務として行って
おります。
よろしくお願い申し上げます。

スポンサー 川上　利夫

復会しました

会員活躍
長崎新聞
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３月例会案内
●長崎浦上支部

日 時 ３月１５日（火）午後６時３０分
会 場 ギャラリーヘキサ
テ ー マ （検討中）
報 告 者 ㈱リンク　代表取締役

　島崎　和紀　会員
貧しい？少年時代を経験し高校時代にデザイン
に興味を持ち、デザイナーの道に進み独立し現
在に至る中で、同友会に巡り会い、どのように
頑張ってきたか。又長崎浦上支部に入ってよ
かった事は何か。
「常に思考回路を働かせ、顧客の期待以上の事
を提案し、社会に貢献する。」という仕事にひ
たむきな姿勢を正して頂きます。

●長崎出島支部

日 時 ３月２３日（水）午後６時３０分
会 場 長崎ワシントンホテル
テ ー マ （検討中）
報 告 者 ㈱ミヤタ　専務取締役

　宮田　正一　会員（大村支部）
倒産という経験を経て、その後再び立ち直るま
での数々の経験を語っていただきます。

●大村支部

日 時 ３月１７日（木）午後６時３０分
会 場 長崎インターナショナルホテル
テ ー マ 経営指針実践報告
報 告 者 永久工業㈱　代表取締役

　永久　美生　氏
パートを含め社員たった５名の小さな会社が経
営指針作りを始めてから変わった。
「計画を具体的であれば、対策も具体的になる。」
で会社を変えて行った実録を語ります。
どれだけ経営指針が大事なのかを気付かされる
と思います。

●諫早支部

日 時 ３月１８日（金）午後７時
会 場 諫早観光ホテル　道具屋
テ ー マ 女性必見！

突然　社長になったら⁉
報 告 者 ㈲石橋工業　代表取締役

　石橋　ゆかり　会員
女性経営者である石橋氏に、社長就任から今日
に至るまでをご報告していただきます。また、
同友会に入会後、どのように変化していったの
か？などお話して頂きます。

●島原支部

日 時 ３月１７日（木）午後７時
会 場 ホテル南風楼
テ ー マ （検討中）
報 告 者 大和ハウス

長崎支店長
まさに営業の最前線で活躍してこられたハウス
メーカーの支店長に営業とは何かを自らの経験
と視点に基づいたお話しをして頂きます。

●佐世保支部

日 時 ３月１８日（金）午後７時
会 場 佐世保市民会館
テ ー マ ライフプランで社員のモチベー

ションを上げよう
報 告 者 ソニー生命　長崎支社

　東　浩一郎　会員
社員にもライフプランを説明することで将来の
ビジョンを明確にし、モチベーションを向上さ
せる術を身につける

●平戸松浦北松支部

日 時 ３月１７日（木）
会 場 福岡県
テ ー マ 他県に学ぶ（移動例会）

まちづくり、企業づくり
報 告 者 吉原住宅㈲　代表取締役

　吉原　勝己　氏
　（福岡同友会支部役員）
今期最後の例会は、移動例会を行います。
今度の全研　第２分科会で報告される福岡同友
会の吉原氏が所有されている物件の見学を行
い、吉原氏にまちづくりと企業づくりを学びま
す。

●青年経営者会

日 時 ３月２１日（月）（春分の日）
会 場 唐八景公園
内 容 春一番、青経ハタアゲ大会

今年も恒例のハタアゲを開催します。長崎の３
園の子供たちを招待しハタ上げを通じ、長崎の
伝統文化に親しむ中で親睦を深め楽しい一日を
皆で過ごしたいと思います。当日はトン汁、お
にぎり、他にハタまでついて盛りだくさんです。
ご参加のほどよろしくお願いします。
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２０１１年２月理事会　議事録　抜粋

２０１１年２月１日 ( 火 )　サンアビリティーズ佐世保

組織問題について

１）入会・退会の承認依頼について－入会 6 名、退会 2 名を承認

報告・連絡事項

１）来期以降のビジョン・ブロック制・経営フォーラムについて

　　支部長・支部役員各位にご協力頂いたアンケートの結果を参考

にし、今後　時間をかけてじっくり検討を重ねた方がよいと思わ

れますので、「組織検討委員会」の設置を提案します。

２）中同協関係の件

　中同協　幹事会（１月１３・１４日）報告

　－松尾代表理事・内山 副代表理事・山田事務局長

　・中小企業家しんぶん１月２５日号に、幹事会で「増強紙芝居」 

 を披露している松尾代表理事が掲載されていますのでぜひご覧 

 下さい。

　・中同協　幹事会でどの様なことが報告・協議されているのかご 

 確認下さい。

協議・承認事項

１）２０１１年度に向けて

　①組織構成・役員人事について

　　・理事内定者を承認

　　・組織検討委員会（ビジョン・ブロック制・経営フォーラムに

　　　ついて検討。）の設置について

　　　≪決議事項≫

　　　（1）設置の方向で進めさせて頂きます。

　　　（2）委員会のあり方・委員会構成については三役会・加悦座

　　　　　長で再検討させて頂きます。

　　　（3）３月理事会で、『現状報告』（アンケートのまとめ）と『課

　　　　　題』を提示して頂きます。

理事会報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
　②第４０回　定時総会について

　　・日時－４月１６日（土）

　　　　　　１５時～定時総会（６０分）

　　　　　　１６時～記念講演（８０分）

　　　　　　１７時４０分～懇親交流会（１９時閉会予定）

　　・会場－サンプリエール（長崎市元船町）

　　・記念講演

　　　　「北海道同友会で進めてきた憲章から条例へ」

　　　　　北海道同友会　代表理事

　　　　　　㈱ダテハキ　取締役会長　守　和彦氏

　　・次第案を承認。

　　・「役割」任命について、三役一任を承認

　　　（受付６名・県南ブロックに依頼）

　　・参加目標案－ 155 名

　　　（浦 41、出 42、大 15、諫 15、島 12、佐 20、平 10）

　③支部名変更について

　　平戸松浦北松支部　→　北松浦支部　－承認

　④議案書原稿について

　　本理事会後、フォームを配信しますので、総務委員長各位は取

　　りまとめてブロック長・支部長の承認を得て、事務局宛提出願

　　います。

　　（たいへんご多忙中かとは思いますが、２月２５日（金）の締切

　　にご協力の程よろしくお願い致します。）

　⑤所属支部変更について－本理事会後、受付開始します。

２）故中村諭さんを偲ぶ会についての提案を承認

　　・４月１０日（日）　昼　　サンプリエール

３）障がい者雇用フェスタへの対応についての提案を承認

　　・２月１１日（金・祝）　アルカス佐世保

４）組織委員会からの「増強デー」取り組みについての提案を承認

　　２月７日（月）～２月１９日（土）の内、各支部１日　増強デー

　　を設け、期末目標必達を目指し、取り組む。

２０１０年度退会者リスト（２０１０.９〜２０１１.１）

年月日 会社名 会員名 支部名
2010. 9.30 ㈱長崎銀行 松 崎 昭 彦 長 崎 出 島

2010. 9.30 第一印刷㈱ 川 原 博 司 大 村

2010.10.31 ㈱住吉電機 中 村 吉 正 長 崎 浦 上

2010.10.31 ㈲チョースイ 永 田 庄 一 長 崎 出 島

2010.11.30 ㈲うえすぎ折込広告社 植 杉　　 茂 諫 早

2010.11.30 ㈲永渕 永 渕 敏 明 諫 早

2010.12.31 ㈱長崎車両センター 山 下 保 廣 長 崎 出 島

2010.12.31 ㈱ポートリンク 岡 薫 佐 世 保

2010.12.31 ㈲松尾部品商会 松 尾 健 治 諫 早

2010.12.31 カズ・カンパニー 辻　　 慎 一 諫 早

2010.12.31 ㈲九州オート 田 中 義 則 諫 早

2011. 1.31 ＰＩＥＭ㈱ 中牟田　喜　成 長 崎 出 島

2011. 1.31 ㈲アルソアベル 藤 田 祐 介 長 崎 出 島

2011. 1.31 ㈲高木製作所 高 木　　 稔 佐 世 保

会　員　数（２月１日現在）

目　標 受付含

浦 上 １００ ８３

出 島 １００ ８７

県 南 ２００ １７０

大 村 ４２ ３８

諫 早 ８０ ３８

島 原 ４０ ３２

県 央 １６２ １０８

佐 世 保 １００ ６４

平 松 北 ４０ ３０

県 北 １４０ ９４

合 計 ５０２ ３７２


